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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Flegel, Sabine     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Alvarez Gonzalez, Markus     
Cremille, Diane     
Huber, Mathias     
Müller-Horn, Manuela   (Urkundsperson) 
Mussa, Nawal     
Oepen, Wolfgang     
Reinartz, Marieluise     
Dr. Schinke, Holger     
Schneider-Bauerfeind, Gudrun     
Steinbronn, Martin   (Urkundsperson) 
Wabra, Marcel     
Zerban, Bernd     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Bub, Kerstin     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schenk, Rainer     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dr. Conrad, Franziska    
Conrad, Maurice     
Heinisch, Gunther     
Kinzelbach, Martin     
Köbler-Gross, Sylvia     
Stritter, Stephan     
Zimmer, Christine     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Wasserspielplatz für die Bürgerwiese (CDU, SPD, ÖDP, FDP) 
 
2. Errichtung eines Trinkwasserspenders/-brunnens im Bereich der Breiten Straße (SPD) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 4.1. Integrationsplan für die Bewohner:innen der Housing Area (CDU) 
 4.2. Ergebnis und aktueller Sachstand "Finnensiedlung" (SPD) 
 4.3. Bettelei in Gonsenheim (AfD) 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1590/2021 FDP Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Gonsenheim 
 5.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0124/2022 (SPD), 

Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim 
 
6. Verkehrskommission 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Antworten der Verwaltung 
 
8. Stadtteilmittel 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Wasserspielplatz für die Bürgerwiese (CDU, SPD, ÖDP, FDP) 

Vorlage: 0914/2022 
 
Der von Herrn Huber begründete Antrag wird bei drei Enthaltungen einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Errichtung eines Trinkwasserspenders/-brunnens im Bereich der 

Breiten Straße (SPD) 
Vorlage: 0915/2022 

 
Frau Schneider-Bauerfeind begründet den Antrag, der breite Zustimmung findet. 
 
Nach Auffassung der CDU empfehle sich als möglicher Standort auch der Bereich des 
Wochenmarktes, da hier bereits eine Wasserleitung liege.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Einwohner erkundigt sich nach dem Sachstand  
 

 zur Verkehrssituation an der Kreuzung Herrnweg/Weserstraße 

 zur Einrichtung von Sperrflächen zur besseren Einsichtnahme  
vor Verkehrsüberwegen (zB. Grabenstraße, Am Sportfeld,  
Elsa-Brändström-Straße, Canisiusstraße) 

 
Die Vorsitzende antwortet, dass von den Ergebnissen aus der vorletzten Verkehrskommission 
zwar bereits viel erledigt sei, trotzdem sei noch nicht alles abgearbeitet. Teilweise stünde auch 
die fachliche Beurteilung noch aus und gerade im Bereich der Kreuzung 
Herrnweg/Weserstraße gäbe es ein Platzproblem. Sie bietet an, die Kontaktdaten des 
Einwohners aufzunehmen, um genaue Antworten nachzureichen. 
 
Auf die Frage nach den Stadtteilmitteln antwortet die Vorsitzende, dass noch Anträge möglich 
seien. 
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Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Integrationsplan für die Bewohner:innen der Housing Area (CDU) 

Vorlage: 0706/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 24.05.2022. 
 
Herr Huber stellt dazu zwei Zusatzfragen: 
 

1. Aus der Presse konnte man entnehmen, dass unter den Flüchtlingen auch 
unbegleitete Jugendliche seien. In Sachen Belegungskonzept vermisst er 
in der Antwort zu 1. eine Aussage dazu. 

 
2. Wird im Integrationskonzept außer auf zugewanderte Menschen auch auf 

andere Gruppen wie beispielsweise Obdachlose oder suchtabhängige 
Bewohner:innen eingegangen? Zumindest sei dies ratsam, wenn dort 
auch Kinder und Jugendliche wohnten. 

 
Die Vorsitzende informiert an dieser Stelle auch nochmals über massive Beschwerden der 
Anwohnerschaft wegen Ruhestörung, Vermüllung und zunehmendem Parkdruck. Juvente 
würde hier aktuell keine Reaktion zeigen. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.2 Ergebnis und aktueller Sachstand "Finnensiedlung" (SPD) 

Vorlage: 0708/2022 
 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.3 Bettelei in Gonsenheim (AfD) 

Vorlage: 0696/2022 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass sich die Antwort verzögere, weil nach Auskunft der Verwaltung 
zur Thematik die Polizei um Stellungnahme gebeten wurde. 
 
Herr Zerban informiert, dass die Beschwerden zu agressivem Betteln zugenommen hätten. 
Die Vorsitzende teilt dazu mit, dass der Gewerbeverein sich dem Thema angenommen habe.  
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Punkt 5 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1590/2021 FDP Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Gonsenheim; 
hier: eingeschränktes Parken am Sportfeld zwischen der 
Kapellenstraße und der Kirchstraße 
Vorlage: 0900/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 27.06.2022. 
 
Die antragstellende Partei bedankt sich bei der Verwaltung für die Ausführungen im 
Sachstandsbericht.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0124/2022 (SPD),  

Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim 
hier: Landesgartenschau 2027 
Vorlage: 0871/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates VI vom 27.06.2022. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Verkehrskommission 
 
Die Vorsitzende informiert anhand eines Protokolls über die einzelnen Punkte aus der letzten 
Verkehrsbegehung vom 21.06.2022, welches den Ortsbeiratsmitgliedern bereits übersandt 
wurde. 
 
Zudem informiert sie, dass bei der Gleiserneuerung in der Finther Landstraße erfreulicherweise 
Rasengleise zum Einsatz kämen. 
 
Aus ihrer Sicht empfehle es sich, die MVG zur letzten Sitzung in diesem Jahr zur 
Berichterstattung in den Ortsbeirat einzuladen, um darüber zu informieren, wie es mit der 
Sanierung im neuen Jahr weitergehe. Hierbei soll auch der Gewerbeverein eingebunden 
werden. 
 
Weitere Eingaben für die nächste Verkehrskommission bittet die Vorsitzende schriftlich 
einzureichen. 
 
Zuletzt informiert die Vorsitzende darüber, dass die Navigationssysteme im Falle eines Staus 
auf der Autobahn Umleitungen innerhalb Gonsenheims empfehlen würden. Sie bittet die 
Verwaltung, dies zu prüfen und ggf. auf eine Änderung hinzuwirken.   
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Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende informiert über die Videokonferenz zum Biotechnologie-Standort Mainz, 
Städtebauliche Strategie, Vorbereitung Wettbewerb, am 12.07.2022 um 18.00 Uhr.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.1 Antworten der Verwaltung 

hier: Baumfällungen und Ersatzpflanzungen 
 
Kenntnisnahme der beiden Antworten der Dezernate V und VI vom 24.05.2022 und 
01.06.2022. 
 
Herr Huber bedankt sich bei der Verwaltung für die gelungene Sanierung der Kirchstraße im 
Bereich Wildpark. Er bemängelt jedoch, dass der sanierte Teil ein abruptes Ende in Höhe des 
Hirschgeheges finde und auf den letzten 100 Metern leider nichts passiert sei.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Keine Beschlussfassung  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 19:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Sabine Flegel gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manuela Müller-Horn gez. Martin Steinbronn 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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